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VEREADOR MAURO PINHEIRO (REDE) – Comunicação de Líder: 

Vereador Paulo Brum, presidindo esta sessão, demais vereadores e 

vereadoras, público que nos assiste, TVCâmara e galerias. Quero 

responder ao Ver. Robaina e ao Ver. Marcelo, que mostrou a 

dificuldade das escolas, a falta de professores em algumas escolas. 

Eu não prestei muita atenção na sua fala, Ver. Robaina, porque 

estava falando com o Secretário de Educação, e ele me passou 

alguns dados. Realmente, no início agora do ano letivo algumas 

escolas estão passando por algumas dificuldades, e falta de professores. Mas medidas 

estão sendo tomadas, Ver. Marcelo, por exemplo, no ano passado foi feito concurso, 

somente 10% das pessoas e dos professores que se candidataram e fizeram a prova 

passaram. Então, todos eles foram contratados. Vai se fazer um novo concurso para 

podermos contratar novos professores. Todos que fizeram concurso, que passaram, já 

foram contratados. Nós não temos como contratar novos professores, através de 

concurso público, porque depende de um novo concurso e tem toda uma burocracia, e 

secretaria de educação vai preparar um novo concurso público. Quanto à questão de 

emergenciais, no ano passado nós aprovamos aqui nessa Casa, duas vezes, dois 

projetos de lei que autoriza a contratação emergencial, numa delas foram contratados 260 

professores emergenciais, que estão trabalhando, e, depois, foi aprovado novamente até 

1.060, se eu não me engano o número. Esta semana, já está se providenciando a 

contratação de novos professores com contrato emergencial para suprir essas vagas. 

Além disso, foi autorizada a contratação de assistentes administrativos; foi feito um 

concurso, estão sendo chamados para assumir funções na Secretaria de Educação no 

lugar de professores que faziam esse trabalho administrativo, Ver. Marcelo. Então, os 

professores que estavam na SMED vão ser substituídos por servidores, assistentes 

administrativos, e esses professores voltarão para as escolas, para a sala de aula suprir 

essa necessidade de professores. Foram nomeados professores do concurso, foram 

contratados professores de forma emergencial, estão sendo contratados assistentes 

administrativos para SMED para os 49 professores, em média, que estavam na 

Secretaria, voltarem para as escolas para dar aulas.  
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Também está sendo feito, pode, inclusive, causar algum problema de acerto em algumas 

escolas no turno inverso, 160 professores que eram utilizados para outras atividades que 

não a de dar aula e estarão voltando à sala de aula. Para substituí-los, a Prefeitura está 

fazendo, então, contratos com as instituições para que elas possam prestar o trabalho nas 

escolas, o trabalho no turno inverso, e esses professores passarão a dar aula. Então, a 

gente acredita que, nos próximos dias, se consigam resolver esses problemas.  

Se os vereadores tiverem mais alguma colocação, ou se quiserem mais algum 

esclarecimento, nós nos colocamos à disposição do Ver. Marcelo e dos demais 

vereadores para que a gente possa estabelecer um bom diálogo tanto com as escolas 

quanto com os vereadores para ficar bem claro o que está acontecendo na educação e a 

preocupação que se tem com a educação no Município de Porto Alegre.  

Quanto ao Ver. Robaina, quero dizer, Ver. Robaina, quanto à passagem de ônibus, hoje 

ainda na reunião de líderes, fiz um pedido aos vereadores que nós possamos fazer uma 

reunião conjunta das comissões para que a gente possa acelerar o processo de votação 

dos projetos de transporte público para que se possa votar o mais rápido possível, sendo 

que este é o mês de março, é o mês de reavaliar o preço da passagem de ônibus. Se 

nada for feito, a passagem deve subir. Então, a nossa preocupação é que o a passagem 

tenha, inclusive, uma redução, então, estamos pedindo aos vereadores que a gente 

possa fazer amanhã, dia 5 de março, teremos audiência pública e, logo após a audiência 

pública, podemos fazer uma comissão conjunta para avaliarmos os projetos do transporte 

público que estão na Casa e, dessa forma, acelerarmos a votação desses projetos, 

fazermos a discussão e os ajustes também para que a gente possa realmente baixar o 

preço da passagem. Eu me coloco à disposição de todos... (Som cortado 

automaticamente por limitação de tempo.) (Presidente concede tempo para o término do 

pronunciamento.) ...Obrigado, Ver. Mendes Ribeiro, para que a gente possa fazer a 

discussão com os vereadores, ajustando os projetos e votar o mais rápido possível. A 

gente sabe o quanto o transporte público é necessário numa cidade, aquelas pessoas que 

mais precisam é que utilizam esse transporte. Nós estamos tentando buscar uma saída 

para, dessa forma, ter o preço da passagem mais razoável para aquelas pessoas que 

mais necessitam. E também estamos aceitando opiniões e sugestões dos vereadores, 

não só nos projetos, mas também queremos dialogar sobre o transporte público de uma 
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forma que a gente possa buscar saídas e melhorar as condições do nosso transporte na 

cidade de Porto Alegre. Convido a todos para participarem amanhã da audiência pública 

às 19h aqui na Câmara de Vereadores. Muito obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 

 


